

Pour les entreprises - Avantages pour l'entreprise

Les entreprises profitent en fait doublement de leurs employé-e-s qui, à côté de leur activité professionnelle, s'engagent dans la politique. Elles le font d'une part par le biais d'une palette d'expériences plus large des collaborateurs. D'autre part cela profite indirectement à l'emplacement économique lorsque dans les organes responsables communaux, des personnes qui connaissent la vie économique de tous les jours participent aux décisions. C'est ainsi que des décisions proches de la pratique, qui garantissent des conditions générales économiques attrayantes, sont prises.

La possibilité de s'engager dans un travail de milice peut avoir de nombreuses répercussions positives:

- » Augmentation de l'attractivité de l'employeur sur le marché du personnel spécialisé âprement disputé
- » Degré de satisfaction plus élevé des collaborateurs (productivité accrue, taux de fluctuation plus faible)
- » Compétence plus élevée en matière de savoir-être et de communication
- » Davantage d'expériences dans le domaine de la direction et de la solution de conflits
- » Expériences dans le domaine de la collaboration au sein d'une équipe mixte
- » Davantage de compétences dans la gestion de la diversité

<http://www.milizsystem.ch/milizsystem-fr/fuer-unternehmen/vorteile-fuer-unternehmen/index.php>